



REFORMA ELECTORAL / PÁG. 31

La presidenta informó que enviará la iniciativa al Congreso la próxima semana.

LA COMISIÓN YA LE ENTREGÓ AVANCES DEL PROYECTO

CSP avisa que la próxima semana enviará reforma electoral al Congreso

Las bases: recortar presupuesto, modificar pluris e impulsar voto exterior y consultas

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la semana próxima enviará al Congreso de la Unión la reforma constitucional en materia electoral.

La mandataria, en la conferencia matutina de Palacio Nacional, aseguró que los integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral le entregaron el lunes los avances del proyecto de iniciativa de reforma.

Sheinbaum evitó dar detalles del documento y reiteró que la propuesta que presentará al Poder Legislativo contendrá cuatro objetivos:

Recortar el presupuesto de los organismos electorales y el financiamiento de los partidos; eliminar las listas de plurinominales; fortalecer la representación de los mexicanos en el exterior, e impulsar las consultas ciudadanas.

“Ya lo vamos a presentar. Es muy

ASEGURA MANUEL VELASCO

“PVEM, MÁS LEAL QUE ALGUNOS MORENISTAS”

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) es más a leal a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo que los propios morenistas, aseguró Manuel Velasco Coello, coordinador de la bancada ecologista en el Senado y dijo que están por alcanzar acuerdo para la reforma electoral.

“El Verde ha sido más leal con la presidenta Claudia Sheinbaum que incluso algunos compañeros de Morena. Nunca le hemos regateado

importante porque no es mandar una reforma por mandar una reforma. El objetivo es disminuir los costos de la elección, de las elecciones en México, y todo lo que tiene que ver con los organismos electorales y sus representaciones, que disminuyan los costos porque México tiene las elecciones más caras del mundo, y el financiamiento de los partidos políticos.

“Dos, que las listas de plurinominales no sean como tales, es decir, que no sean las cúpulas de los partidos las que siempre participan y sean los propios partidos quienes elijan, sino que, en todo caso, la re-

nada, hemos sido firmes apoyadores de su proyecto, y aquí lo hemos demostrado con hechos”, dijo en entrevista con medios de comunicación previa a la sesión de Pleno.

La expresión la hizo incluso dos veces y afirmó que es un “apoyo sin titubeos”, y se da en medio de críticas de la oposición de que Morena está implosionando con sus divisiones internas.

—*Diana Benítez*

presentación proporcional sea elegida también por las personas, por la gente; tres, la representación de los mexicanos en el exterior, que es muy importante; y cuarto, aumentar la democracia participativa”, puntualizó.

La inquilina de Palacio Nacional dijo que, antes de definir a qué Cámara del Congreso de la Unión la enviará, presentará el contenido del proyecto de reforma.

“Esos son esencialmente los planteamientos que nosotros vamos a hacer. Entonces ya la próxima semana vamos a presentar la reforma”, remarcó.



Adelanto. Claudia Sheinbaum informó que presentará el proyecto antes de enviarlo a algunas de las cámaras.

NICOLÁS TAVIRA